

50 Jahre **Jung-schützen**

Schützenfest Batenhorst

feiert vom 27.–29. Juli 2024 auf dem Festplatz am Hellweg



Bürenhaus GmbH
Naturstein • Keramik • Quarzkomposit • Agglo

Pferdekamp 23
33378 Rheda-Wiedenbrück
(Ortsteil Batenhorst)

Fon: 05242 - 34 439
Fax: 05242 - 34 996
info@buerenhaus.de
www.buerenhaus.de

„Das Naturstein Erlebnis“

- Küchenarbeitsplatten
- Waschtische
- Tische
- Innen- und Außentreppen
- Naturstein

DR
HOCH- & TIEFBAU BAUUNTERNEHMUNG
D. Recker GmbH

Anbau
Neubau
Industriebau
Bauen im Bestand
Betoninstandsetzung
Erd- & Entwässerungsarbeiten

Viel Vergnügen allen Schützen und Gästen!

Bokeler Str. 19
33378 Rheda-Wiedenbrück
Telefon 05242 - 33 45
www.reckerbauunternehmung.de

Peter Daniel
Garten- und Landschaftsbau GmbH

Wir wünschen allen 3 sonnige Tage!

Mobil: 0160-18 09 956

Dorfheide 36 Tel.: 05242/3798710
33378 Rheda-Wiedenbrück Fax: 05242/3798711

Lami

Friseure Andreas Michels
Fon: 05242-3 40 02

Hellweg 36 · 33378 Rheda-Wiedenbrück



Horrido den Batenhorster Schützen!

G+B

Gierecker & Brökelmann
Maschinenbau und Fördertechnik

An der Schwedenschanze 23
33378 Rheda-Wiedenbrück
www.gierecker-brökelmann.de

Thron 2023/24



Blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück: die Mitglieder der aktuellen Throngesellschaft der Batenhorster Hubertusschützen. Mario Frisch, Katharina und Christian Hagenheide, Tanja Hagemeister und Boris Forthaus, Verena Loock und Heiner Oesterwiemann, Beate und Martin Petertonkokker, Kaiser Siegfried Ströker mit seiner Kaiserin Michaela Ströker, Birgit und Heiner Albermann, Heike und Wolfgang Feldmann, Stephanie und Christian Büscher sowie Anna-Lena Golz und Philip Kampschäfer freuen sich auf das bevorstehende dreitägige Batenhorster Schützenfest. Es bildet den Höhepunkt und Abschluss ihrer Amtszeit.

Fünftes Kaiserpaar

Königsjahr macht Lust auf mehr

Rheda-Wiedenbrück (ei). Ein wahrlich nicht alltägliches Regentenjahr neigt sich seinem Ende entgegen. Passend zum 20. Jahrestag seines Königsschusses 2003 hatte Siegfried Ströker im Vorjahr seine ganze Erfahrung zusammen genommen und zunächst dem Aar die beiden Flügel mit ruhigem Auge geraubt.

Mit seinem meisterlichen Schuss wurde Ströker dann eine seltene Ehre zuteil: Erst zum fünften Mal seit 1950 kürte sich ein ehemaliger König auch zum Kaiser der Batenhorster Hubertusschützen. Zu seiner Kaiserin erwählte er seine Ehefrau Michaela.

2003 war das heutige Kaiserpaar Retter in höchster Not für die Batenhorster Schützen. Nach dem eigentlichen Königschuss stand der damalige Schützenkönig ohne Throngesellschaft dar. Die Verantwortlichen entschlossen sich kurzerhand, das arg gerupfte Wappentier notdürftig zu flicken und wieder im Kugelfang zu montieren. Mit Günther und Reinhard Hellweg wetteiferte der damals 31-Jährige um die Königswürde und hatte letztlich das Glück auf seiner Seite: Mit seiner (angehenden) Ehefrau repräsentierte er stolz die Bruderschaft – und wurde sogar später Bezirkskönig, der erst dritte der Bruderschaft.

„Ein Jahr später wäre das für längere Zeit alles gar nicht mehr möglich gewesen“, blickt die nun scheidende Kaiserin Michaela I. Ströker zurück auf ein unvergessliches Jahr als Königin. Schließlich standen Hochzeit, Kinder kriegen und Häuslebau an. Damals hatten sie ihr Grußwort mit den Worten beendet: „Wir kommen wieder, keine Frage“ – und sie hielten (selbstverständlich) Wort.

Denn das Königsjahr hatte Lust auf mehr gemacht, auch wenn das „normale“ Leben Vorrang hatte. Für Siegfried war es egal, wann er den Vogel wieder aus dem Kugelfang holte – ob nun 20 oder 25 Jahre später. Weil die Erinnerungen so schön waren, wurde gleich die erste Möglichkeit genutzt.

Auch wenn der Entschluss zum Kaiserschuss vergangenes Jahr eher spontan kam, mit den ganz unterschiedlichen Throngesellschaften, die das Königs- und Kaiserpaar bildeten, hatten sie sehr viel Spaß und möchten keine gemeinsame Veranstaltung missen.

Nur auf einer kann die Kaiserin in diesem Jahr gerne verzichten: Regen! Davon hatte sie als Königin genug zur unpassenden Gelegenheit, nicht nur am Schützenfestsonntag, sondern auch bei zwei Fototerminen. So hofft sie auf strahlenden Sonnenschein während der drei Festtage.

Jubilare

Bruderschaft ehrt verdiente Schützen

Rheda-Wiedenbrück (gl). Die Ehrung von langjährigen Mitgliedern ist auch bei der St.-Hubertus-Schützenbruderschaft Batenhorst ein Höhepunkt am Schützenfestwochenende. Für ihre jahrzehntelange Treue werden folgende Grünröcke ausgezeichnet:

□ **25 Jahre:** Christian Wenzel (2. Kompanie), Hubert Poll, Andre Schmalbrock, Tobias Schnusenberg, Jürgen Verhoff, Michael Verhoff und Daniel Winter (alle 3. Kompanie)

□ **40 Jahre:** Heinz-Bernd Borg, Franz-Josef Daniel, Clemens Frielinghaus, Dieter Lechtreck, Franz-Josef Vollmer, Reinhard Wixmerten (alle 1. Kompanie), Heino Schnusenberg, Michael Wiedenhaus, Martin Wilholt (alle 2. Kompanie), Dieter Aufderheide, Reinhard Hellweg und Rein-

hard Venker (alle 3. Kompanie)

□ **50 Jahre:** Heinz Güth, Hans-Georg Kleinelütern, Herbert Pieper (alle 1. Kompanie), Bernhard Basel, Gerhard Bürenhaus, Heiner Gödecke, Heinrich-Georg Großerohde, Gerhard Hagemann, Heinrich Lütkestratkötter, Bernhard Meierkord, Josef Rasche, Bernhard Südhoff, Vinzenz Wolharn (alle 2. Kompanie), Heinz Albermann, Hans-Bernd Albers, Eberhard Brökelmann, Siegfried Bünte, Norbert Kaiser, Hermann Michels, Friedhelm Schmalbrock, Heinz-Josef Schmalbrock, Manfred Schnückel und Heinz Schröder (alle 3. Kompanie)

□ **70 Jahre:** Wilhelm Räcke (1. Kompanie)

□ **75 Jahre:** Stephan Schnusenberg (1. Kompanie)

Vorstandsarbeit



Garanten für das Fest

Rheda-Wiedenbrück (gl). Ohne Fleiß kein Preis: Nach diesem Motto engagiert sich das Vorstandsteam der St.-Hubertus-Bruderschaft das ganze Jahr über, damit die Schützenbrüder und Schützenschwestern an diesem Wochenende ausgelassen in Batenhorst feiern können.

Unser Bild zeigt den aktuellen Vorstand mit (v. l.) Oberst

Thomas Reckmann, Björn Michel (stellvertretender Brudermeister), Norbert Kaiser (Kassierer), Brudermeister Jörg Hinse, Major Jörg Markmann, Bernd Borg (stellvertretender Kassierer), André Hüneimer (Beisitzer), Hanni Brückner (Schriftführerin), Christian Wortmann (Beisitzer) und Julian Westhues (stellvertretender Schriftführer).

Frohe Schützenfesttage
wünscht Ihr Logistikpartner!

Lohmann
Logistik

lohmannlogistik.de